

Les EnR par le jeu, Surf'Energy le 29 février à Poitiers

lundi 29 février 2016, par [lpe](#)

C'est à l'occasion d'un projet annuel que 4 étudiants de l'Université de Poitiers ont décidé de travailler sur ce sujet. La transition énergétique étant au centre de l'actualité nationale, ils se sont investis pour donner des explications plus « proches des préoccupations courantes ». Ils ont réalisé par eux-mêmes divers supports et ont créé des animations ludiques & pédagogiques.

Ils vont ainsi proposer une soirée conviviale avec des ateliers/jeux et un débat à Poitiers. Cet évènement qu'ils ont nommé « Surf'Energy » est ouvert à tout public. Par petits groupes, il vont faire découvrir des principes physiques autour de l'énergie et en fin d'après-midi une discussion s'engagera sur les différentes techniques existantes au niveau international, dont les énergies marines.

Mélanie, Pierre-Baptiste, Justine et Patricia (Étudiants en Master 1 Génie Physiologie, Biotechnologies et Informatique (GPhy), à la Faculté de Sciences Fondamentales - Université de Poitiers) espèrent que vous veniez nombreux apprendre avec eux « Autrement ».

Le lundi 29 février 2016 à 18H au CRIJ Poitou-Charentes, 64 rue Gambetta - 86000 Poitiers

Pour participer, inscrivez-vous sur la page Facebook : "[Surf' Energy](#)"

Pour tout renseignement : Pierre-Baptiste David au 06 72 32 17 83.

Ce projet est organisé en partenariat avec le Pôle des Eco-Industries de Poitou-Charentes (sur le campus de Poitiers)

